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內容提要

1. 即使人不行了，我们会把他这个器官（肾）维护好的。

2. 肾移植我院在安徽省做的最多的。

3. 今年已经做了几十例了，今年能做到二百例以上。

4. 去年捐献供肾做100多例。

5. 亲属移植国家也不是特别的提倡，我们做捐献的力度大。

6. 如果恢復顺利的话也有十多万块钱，但是不包括肾脏的钱。腎臟也十多万块

钱。

7. 肾供体费给红十字会，涉及器官保存运输费用。

8. 器官来自安徽省片区内的。

9. 网上直接预约廖贵益主任的号，他是移植病区的主任。

电话內容

医  生：喂？

调查员：喂！你好，这是那个安徽～

医  生：喂？

调查员：这是安徽医附属第一附属医院吗？

医  生：哎，我是的，你怎麼讲？

调查员：噢，我是从徐州打来的，我想问你哪，你这肾移植还在做吗？

医  生：在做啊。

调查员：還在做哈。如果去了以後大约（医  生：对）多长时间能做上？

医  生：这个不确定，你是做亲属的还是做捐献的呀？

调查员：捐献的，我没有亲属捐献。

医  生：就是等别人捐献的呀？

调查员：啊，对。

医  生：这个的话要排队的，具体的事我就不知道了，到主任那去登记嘛。



调查员：噢，那就说那个一般情况下正常情况下多长时间那？是不是就～

医  生：几个月就可以了，有的可能等的就迟一点。

调查员：那咱们现在等待做移植的病人多吗?

医  生：多啊。

调查员：多啊？喔，那咱们医院是不是好像比那个省立医院，他们告诉我比省

立医院做的要多这个肾移植。

医  生：对呀。因为我们做我们主要做捐献的，他们可能做亲属的，活体的多一

点，我们主要是做捐献的。

调查员：那捐献你们这儿为什麽比他们那多呀，你们这个供体多是吧？

医  生：因为侧重点不一样。对，我们的供体也可能比他们那里多一点，他们主

要是作亲属的，现在亲属国家也不是特别的提倡，所以我们主要是作

捐献这一块，我们力度可能要更大一点。

调查员：那捐献这个供体这个健康状况，嗯～都～怎麽样？

医  生：那我们肯定是把握好的呀！

调查员：因为我想是一般的捐献都是病人最後不行了才捐献嘛，所以说会不会

都是很健康啊？

医  生：会维护的啊，就是这个人，如果人不行了，我们会把这个肾，即使人

不行了，会把他这个器官维护好的。

调查员：噢，不是，这个供体不都是你们医院的，还有别的地方吗？

医  生：当然肯定不是，就是安徽省各地的，在我们这片区以内的。就是我们凡

是省内医院都分片区，你片区以内的。

调查员：那就说这个病人快不行的时候那是不是都转移到你们这个医院来做呀？

医  生：那不是，那不是，那也不是的，他是肾脏获取的话可能在

当地也就可以获取了。

调查员：噢，噢，这样子啊。

医  生：这下面的事先就可以获取，然后获取完了之后再到医院来做。



调查员：噢，是这样子噢。那就说咱们医院做的比他那多，就是今年过年，刚过

了年你们已经开始做的啊？

医  生：早就开始做了，一直都没有停过。

调查员：因为去年的时候知道你们那也做的不少做的，你们一年差不多有二三

百，（医  生：对。）有吗？

医  生：哦～捐献的就一百多吧。

调查员：还有亲属？

医  生：对。

调查员：还有亲属做的哈？

医  生：对。

调查员：这个费用呢，现在费用有没有变化？

医  生：费用的话，安徽省这，他这个条件在这儿，就光移植费的话，如果恢

復顺利的话也有十多万块钱，但是不包括那个就是，就是那个肾脏的钱。

调查员：肾脏钱多少钱？

医  生：十多万、也十多万块钱。

调查员：那加起来也得是二三十万？

医  生：那肯定要的，恢復顺利的话肯定是要的。

调查员：那你说捐献和这个亲属捐献可能价格也不一样？

医  生：那肯定不一样，他肯定亲属的要便宜一点。

调查员：便宜一点啊?

医  生：因为他不需要这个肾、额外给肾脏的钱。

调查员：这不捐献都是义务捐献吗？还要给钱吗？

医  生：他是给红十字会呀。到時候涉及到器官的保存还有运输这块的费用的。



调查员：噢，这样子，这样子。

医  生：我们安徽的算少的了，你到北上广那都是几十万，动不动就几十万。

调查员：是吧。那个，北方我知道，上海，这个上海也是很高的。还有包括浙江

 

医  生：对。

医  生：安徽的话相对可能会低一点，对。

调查员：低一点啊，象这样肾移植？

医  生：你们，你如果要做的话你过来找廖主任就可以了，找廖贵益主任就可

以了。

调查员：什麽？找哪个主任啊？

医  生：廖贵益。

调查员：廖贵益主任噢，廖主任那我跟病人说一下。

医  生：对。

调查员：那跟病人说一下，带这个病例过来找，他有值门诊吗？他有门诊吗？

医  生：有啊，他有专门的肾移植门诊，你叫，你可以让他挂肾移植门诊就可

以啦。

调查员：属於专家门诊是吗？

医  生：对，肾移植的专家門診、肝病门诊，只看肾移植的。

调查员：行行行，噢，腎移植，就说那个他是你们肾病房的主任是吧？

医  生：对，病区主任，移植病区的主任。

调查员：噢，就像肾移植你们今年做了多少，就一开春到现在做多吗?他们

医  生：几十例了，几十例了。

调查员：几十例了，那你们今年肯定要往年做的多了，那能做二三百例？

医  生：对。



调查员：能做到二百？

医  生：二百朝上了，二百朝上了。

调查员：那行吧，我给病人说一下吧。

医  生：对，你直接让他网上预约廖贵益主任的号就可以了。

调查员：网上也可以预约啊？

医  生：对，网上面预约，都网上预约廖贵益的号就可以了。

调查员：噢，好嘞，好嘞，那我跟他说一下，谢谢你了啦。

医  生：好的。

调查员：哎，好，再见，谢谢。


